

Concert – Eths Bigorrak et Lous Tilholes

Samedi 27 octobre 2018, à 20h30 – Libre participation



Le chant polyphonique d'Occitanie est, depuis plus de vingt ans, le cœur de l'activité artistique du groupe Eths Bigorrak. Chaque année, ce groupe a coutume d'inviter une autre chorale pour un spectacle partagé, où le public n'hésite pas à entonner certains chants célèbres en écho aux artistes. Cet automne, Eths Bigorrak invite l'une des plus anciennes peñas de Bayonne, le groupe Lous Tilholes, qui explore un répertoire basque, espagnol et mexicain.

